

中川根中学校弓道部が全国大会へ

6/23

中川根中学校弓道部が県弓道大会で優勝しました

6月23日(土)に藤枝市の県武道館で開催された第56回静岡県中学生弓道大会において、中川根中学校が男子団体の部1位、男子個人の部2位、女子個人の部1位にそれぞれ入賞し、優秀な成績を収めました。

今回1位となった男子団体と女子個人の部については、8月18日(土)~19日(日)に明治神宮で開催される「第15回全国中学校弓道大会」へ出場することとなります。

同校の県大会優勝は平成12年以来18年ぶりの4回目、全国大会出場は初めてとなります。



▲左から鈴木海莉・中村伊吹・西澤翼・河畑真央

動画
de
広報

働き方改革への道

6/15

テレワークの推進協定締結

川根本町と焼津市で平成28年に設置した「魅力創出連携協議会」の活動の一環として、インターネットなどを介して時間や場所の制約を受けない柔軟な働き方をするテレワークに関する協定を東京の企業「ノーザンライツ」との間で締結しました。

今回の協定は人材の育成と確保に関するものとなり、川根本町と焼津市でそれぞれ業務を請け負う技術や知識に関するテレワーカーの養成講座などが企画される計画で、新たな雇用の受け皿になることが期待されます。



▲写真中央がノーザンライツの安川修平代表取締役

6/26

ICTによる新しい研修の形

TV会議システムにより茨城県古河市との合同教員研修を実施

6月26日(火)、ICT教育推進事業の一環としてテレビ会議システムを利用した教員研修が実施されました。

この教員研修は、茨城県の古河市と町内全ての小中学校をインターネット回線でつなぐことにより、距離の制約なく参加が可能な研修として全国でも珍しい試みとなります。

メイン会場となった中央小学校では、短時間で効果的な学習のためのICT活用法や、実際に行われているプログラミング教育についての情報交換などが行われました。

動画
de
広報



▲研修の内容は町内の小中学校へ配信されました

6/17

伝統を伝える拠点として

伝統文化伝承館の建設始まる

6月17日(日)、下沢間の町有地においてかねてより計画されていた「伝統文化伝承館」の建設起工式が執り行われました。

この施設は、本町で古くから受け継がれてきた神楽や太鼓などの郷土芸能を、後世に引き継いでいくための練習や発表の場として利活用されることとなります。

施設は木造平屋建てとなっており、平成31年1月末の完成をめざし工事が実施されています。



▲起工式で鍬入れの神事を行う鈴木町長

新しい元号での献上へ

6/28

川根本町献上茶謹製事業実行委員会の実施

第61回献上茶謹製事業の実行委員会において、摘採を行う指定茶園が決定し、日程についての打ち合わせが行われました。

指定茶園は藤川の石山貴美夫さん、三津間の坂本政司さん、久野脇の山下誠さんの3園で、これから平成31年の4月下旬に予定されている献上茶の茶摘みと手揉み製造に向けての管理が行われます。

献上は5月下旬から6月上旬頃に予定されており、新しい元号のもと新天皇・皇后両陛下への献上が行われることとなります。



▲会議には茶業共同組合、JAおおいがわ、手揉み保存会、志太榛原農林事務所、町が参加しました

子供自転車静岡県大会

6/17

本川根小学校児童が交通安全子供自転車静岡県大会へ出場

第51回交通安全子供自転車静岡県大会が静岡市中央体育館にて開催されました。

大会には県全域から29チーム116名の児童が参加し、本川根小学校が島田地区の代表として出場しました。

5月に実施された地区大会で最優秀選手となった4人は交通ルールの知識を問う学科試験と自転車の運転技能を確かめる実技試験に臨み、練習の成果を披露しました。



▲技能協議として白線内のコースを走る一本橋に挑む児童